

29.06.2021 - 17:37 Uhr

Allianz Suisse enregistre les pires dommages de grêle depuis plus de 20 ans

Wallisellen (ots) -

Les violentes intempéries et les chutes de grêle d'hier ont causé des dommages sans précédent dans une grande partie de la Suisse. Allianz Suisse à elle seule s'attend à enregistrer plus de 25 000 sinistres assurés, pour un volume de sinistres de plus de 96 millions de francs suisses. Comme la semaine dernière, la Suisse romande, la Suisse centrale et les rives droite et gauche du lac de Zurich ont été particulièrement touchées. Face aux intempéries, Allianz Suisse met en place quatre drive-in grêle sur différents sites, afin que les client(e)s concerné(e)s puissent faire inspecter les dommages rapidement et facilement.

D'un côté, une joie à son comble après la victoire spectaculaire de la Nati contre la France, championne du monde, dans le cadre de l'Euro, et de l'autre, de graves chutes de grêle et de fortes rafales ayant laissé une image dévastatrice dans de nombreux endroits en Suisse. Des voitures et des meubles de jardin notamment ont été massivement endommagés par des grêlons parfois gros comme des balles de golf, et de nombreuses caves ont été inondées. Allianz Suisse a jusqu'à présent reçu plus de 5000 déclarations de sinistres: "De notre point de vue, les chutes de grêle d'hier ont été les plus graves que nous ayons connues depuis plus de 20 ans", estime Thomas Schaub, responsable du Service des sinistres. Au total, Allianz Suisse s'attend à recevoir plus de 25'000 déclarations de sinistres et à enregistrer un volume de sinistres d'environ 96 millions de francs. Comme la semaine précédente, la Suisse romande, la région de Lucerne et les rives gauche et droite du lac de Zurich ont été particulièrement touchées.

"Dans de telles situations, nous sommes bien sûr rapidement là pour nos clients. Dès l'annonce de conditions météorologiques exceptionnelles, notre concept d'intempéries est entrée en action, souligne Thomas Schaub. Immédiatement après les intempéries, des experts en sinistres d'Allianz ont été envoyés dans les régions touchées pour se faire une idée de l'ampleur des dégâts. Par ailleurs, afin de pouvoir expertiser les dommages le plus rapidement possible, Allianz Suisse a immédiatement installé un drive-in grêle sur quatre sites distincts: La-Chaux-de-Fonds, Thalwil, Ruswil et Bulle, où les client(e)s concerné(e)s pourront présenter leur voiture à des experts spécialement formés à partir de la mi-juillet 2021. Les partenaires d'Allianz Suisse organiseront la réparation des véhicules sur place. D'autres emplacements de Drive In sont à l'étude.

Allianz Suisse met tout en oeuvre pour alléger les processus et traiter les sinistres rapidement pour ses clients. Les sinistres peuvent être déclarés à tout moment en ligne sur www.allianz.ch.

Note aux rédactions: dans le cadre de vos reportages, vous pouvez visiter un drive-in grêle. Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à prendre contact directement avec notre service de presse.

Contact:

Hans-Peter Nehmer
Téléphone: 058 358 88 01; e-mail: hanspeter.nehmer@allianz.ch

Bernd de Wall
Téléphone: 058 358 84 14; e-mail: bernd.dewall@allianz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100873459> abgerufen werden.